

Einbruch in Lampertheim: Unbekannte stehlen wertvollen Schmuck!



In Lampertheim brach am Dienstag, den 3. Dezember, das Unheil über ein ruhiges Wohnhaus herein. Zwischen 14:00 und 18:20 Uhr haben unbekannte Täter mit brutaler Gewalt die Tür zur Wierdenstraße aufgebrochen und barmherzig hinein gestürmt. Die Gangster ließen nichts unversucht und stahlen wertvollen Schmuck, bevor sie mit ihrer Beute in alle Winde verschwanden.

Jetzt sind die Anwohner geschockt und die Polizei auf der Suche nach Hinweisen! Jeder, der etwas gesehen hat oder Hinweise geben kann, sollte sich dringend beim Kommissariat 21/22 in Heppenheim unter der Telefonnummer 06252/7060 melden. Die Anteilnahme in der Nachbarschaft ist groß, denn solche Taten werfen einen Schatten auf die Sicherheit in einer eigentlich friedlichen Gegend.

Die Suche nach den Tätern läuft

Die Ermittler sind in Alarmbereitschaft! Wie konnte es zu diesem dreisten Übergriff kommen? Fragen über Fragen zur Motivation der Kriminellen. Die Kripo bittet um Mithilfe, um die Täter hinter Schloss und Riegel zu bringen und die Bewohner zu beruhigen. Es bleibt nur zu hoffen, dass dieser Vorfall schnell aufgeklärt wird, damit sich das Vertrauen in die eigene Sicherheit wieder festigt.

Statistische Auswertung

Ort: Marzahn-Hellersdorf, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Verletzte: 1

Beste Referenz: [tag24.de](https://www.tag24.de)

Weitere Infos: [bast.de](https://www.bast.de)

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)